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Le mardi 25 mars 2014, à 20 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 
 

 
A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 
 Le président du Conseil, M. Martial Levac, ouvre la séance à compter de 20 h. 
 
 Présences : CONSEILLERS SCOLAIRES 

- M. Martial Levac, président 
- M. Jonathan De Serres, vice-président 
- M. François Bazinet 
- M. Roger Chartrand 
- M. André-Paul Lalonde (par audioconférence) 
- M. Jean Lemay 
- Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard (par vidéoconférence) 

  -  M. Michel Pilon 
   
  ÉLÈVE-CONSEILLER, ÉLÈVE-CONSEILLÈRE 
  -  M. Jean-Philippe Héroux 
  -  Mme Andréanne Marcotte 
   
  MEMBRES DU PERSONNEL 

- M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 
- Mme France D. Lamarche, surintendante de l’éducation 
- M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 
- M. Alain Martel, surintendant de l’éducation 
- Mme Lyne Racine, surintendante de l’éducation 
- Mme Lynn Charbonneau, adjointe à la surintendance 
- Mme Johanne Côté, attachée de direction 

   
  PROCÈS-VERBALISTE 

- Mme Sylvie Lamarche, secrétaire de séance 
 
  
 
 

  
  

SÉANCE ORDINAIRE 
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Auditoire : -  M. Sylvain Cléroux, président, AEFO – unité Est catholique 

  
B - PRIÈRE 
 

L’élève-conseillère récite une prière au début de la rencontre.  
 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 
  
RÉSOLUTION № 14-03-7047 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. François Bazinet 
 
 « Que l’ordre du jour soit approuvé, tel que présenté. » 
 

 Adoptée 
 
D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS - Aucune 

  
E - RAPPORTS  
 (1) Président du Conseil 
  

Le président du Conseil offre ses salutations aux personnes présentes et souligne la 
présence du conseiller scolaire André-Paul Lalonde, qui assiste à la rencontre par 
audioconférence et de la conseillère scolaire Sergine Rachelle Myre-Bouchard, qui 
participe à la rencontre par vidéoconférence. 
 
Il partage ensuite avec ses collègues, les activités auxquelles il a participé depuis la 
dernière rencontre du Conseil : 
 
- spectacle Talenmania à l’École secondaire catholique Embrun                       

(27 février 2014); 
- funérailles de monsieur Roger Lamarche, Alfred (1er mars 2014); 
- activité, Club Optimiste de Casselman (1er mars 2014);  
- appel au sujet de la garderie parascolaire à l’ÉÉC Embrun (18 mars 2014); 
- réunion du C.C.E.D. au Centre Jules-Léger (20 mars 2014); et 
- visite au salon funéraire pour la belle-sœur d’un conseiller scolaire  
 (21 mars 2014). 
 
Le président partage ensuite avec ses collègues une lettre reçue du Conseil scolaire 
public du Nord-Est de l’Ontario, adressée à la ministre de l’Éducation et portant 
sur la réalité qui contrôle et limite les services offerts aux familles d’élèves qui 
éprouvent des difficultés en milieu scolaire. Il ajoute qu’une copie de la lettre leur 
sera envoyée électroniquement. 
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(1) Président du Conseil – (suite) 

 
Le président fait ensuite la lecture de quelques passages d’un article paru dans la 
revue Savoir, publiée par La Fédération des commissions scolaires du Québec. Il 
invite ses collègues à s’y abonner et ajoute que l’article en question et les 
coordonnées pour s’abonner à la revue seront également envoyés 
électroniquement.  
 

 (2) Directeur de l’éducation et secrétaire 
 
Le directeur de l’éducation explique que comme le Conseil le fait tous les deux 
ans, un sondage qui s’adresse à tous les membres du personnel, les parents et les 
élèves de la 4e à la 12e année pour mesurer la qualité des services offerts aux 
élèves et à la communauté scolaire a été lancé, le 17 mars 2014. 
 
Il explique que les participants et les participantes ont jusqu’au 2 avril pour y 
répondre et que la firme Synergis a été retenue pour recueillir les données et faire 
l’analyse du sondage, au cours du mois d’avril. Les résultats seront par la suite 
partagés avec les membres du Conseil. 
 
Dans le cadre de la chronique Célébrons nos succès, le directeur de l’éducation 
félicite Jean-Christophe Yelle, Alexandre Malette, Émily Evans et Valérie 
Lamoureux, de l'École secondaire catholique de Plantagenet, qui verront leurs 
nouvelles en anglais publiées par la maison d'édition Polar Expressions Publishing 
dans un recueil intitulé Let There Be Dragons. Il ajoute que les élèves se méritent 
une bourse de 500 $ chacun. 
 
Le directeur de l’éducation souligne également que Jean-Christophe Yelle, un 
bassiste âgé de 16 ans et fréquentant l'École secondaire catholique de Plantagenet, 
a remporté la première ronde de la compétition Duel Top Musique organisée par la 
station MusiquePlus, le 14 janvier dernier. 
 
En terminant, le directeur de l’éducation félicite l’équipe féminine senior de 
volley-ball de l’École secondaire catholique La Citadelle de Cornwall, qui a 
remporté la médaille d’or de la division B, au tournoi franco de volley-ball, à 
Whitby. 
 

 (3) Élève-conseillère, élève-conseiller 
 

L’élève-conseillère Andréanne Marcotte mentionne les événements auxquels elle a 
participé depuis la dernière réunion du Conseil, dont une rencontre avec le Sénat 
des élèves, la FESFO,  la RECFO et le Parlement jeunesse francophone de 
l’Ontario. Elle énumère ensuite les différentes activités qui se sont déroulées dans 
quelques écoles secondaires, depuis la dernière rencontre du Conseil. 
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(3) Élève-conseillère, élève-conseiller – (suite) 

 
À son tour, l’élève-conseiller Jean-Philippe Héroux partage avec les membres du 
Conseil, les rencontres auxquelles il a assisté au cours du mois précédent. Il 
souligne, entre autres, sa participation à une rencontre du Sénat des élèves, au 
Board Council Conference organisé par OSTA-AÉCO, à une rencontre du 
Regroupement des élèves conseillers et élèves conseillères francophones de 
l’Ontario (RECFO), à la rencontre du Conseil de représentation de la Fédération 
de la jeunesse franco-ontarienne (FESFO), ainsi qu’à une rencontre du conseil 
d'administration de la Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF), à 
Saskatoon et au Banquet du président de l’AEFO, à titre de représentant de la 
FESFO. 
 
L’élève-conseiller souligne ensuite que le conte qu’il a rédigé dans le cadre du 
concours Mordus des mots, a été retenu pour être publié dans un recueil provincial, 
à la suite du dévoilement des gagnants et des gagnantes.  
 
En terminant, l’élève-conseiller énumère les différentes activités qui se sont 
déroulées dans les écoles secondaires, depuis la dernière rencontre du Conseil. 
 

F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS - Aucune 
 
G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 (1) Séance ordinaire, 25 février 2014 
 
RÉSOLUTION № 14-03-7048 : 
 
 Proposé par :  M. Michel Pilon 
 Appuyé par :  M. Roger Chartrand 
 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 25 février 2014 soit 
approuvé, tel que présenté. » 

 Adoptée 
 
H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL - Aucune 
 
I - RAPPORT DU COMITÉ - Aucun 
 
J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)   Carême 2014 
 

Le directeur de l’éducation mentionne que le mercredi 5 mars dernier, on célébrait 
le Mercredi des Cendres, qui marque le début du Carême pour les catholiques. Il 
explique que cette année, c’est en lien avec le thème Découvre Dieu! que les 
élèves des écoles catholiques se prépareront à la grande fête de Pâques. Il précise 
que ce thème est une invitation à changer notre regard, à être conscient de cette 
force de Dieu en nous, à reconnaître sa splendeur dans les autres et à ressentir son 
amour pour chacun de nous, qui se multiplie en bontés dans nos vies. 
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J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ – (suite) 
 

 Un membre souligne que deux enseignants à la retraite, messieurs Denis Sauvé et Jean-
Claude Larocque, ont publié le roman intitulé John et le Règlement 17, le 19 mars dernier, 
et demande qu’on leur fasse parvenir une lettre de félicitations. 

 
RÉSOLUTION № 14-03-7049 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. François Bazinet 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

 Adoptée 
 

K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 
 (1)  Élections de deux élèves-conseillers ou élèves-conseillères pour l’année 

scolaire 2014-2015 
 

Le directeur de l’éducation présente son rapport joint à l’ordre du jour. Il explique 
le processus suivi pour l’élection des deux élèves-conseillers ou des deux élèves-
conseillères qui siègeront à la table du Conseil, pour l’année scolaire 2014-2015.  
 
Il annonce que madame Christine Bourgeois, élève de 11e année de l’École 
secondaire catholique régionale de Hawkesbury et monsieur Francis Leroux, élève 
de 11e année de l’École secondaire catholique Le Relais d’Alexandria ont été élus, 
à la suite de ce processus. 
 
Le directeur de l’éducation souligne l’excellente qualité des différents exposés et 
l’expérience en leadership démontrée par les candidats et les candidates. 
 
Les élèves-conseillers donnent ensuite leurs commentaires et ceux du Sénat des 
élèves portant sur le processus des élections des élèves-conseillers. 

 
RÉSOLUTION № 14-03-7050 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  
DE-02-14, présenté par le directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur le processus 
de sélection et le résultat des élections de deux élèves-conseillers et élèves-conseillères 
pour l’année scolaire 2014-2015. » 

Adoptée 
 
  



Procès-verbal Conseil scolaire de district catholique  Page 68  
Séance ordinaire de l’Est ontarien Le 25 mars 2014 

  
(2)  Élections scolaires du 27 octobre 2014 

 
Le directeur de l’éducation et secrétaire présente son rapport joint à l’ordre du 
jour, portant sur la détermination et la répartition des conseillers et conseillères 
scolaires, pour les élections du 27 octobre 2014. 
 
Il rappelle aux membres que le Règlement 412/00 avait été modifié aux élections 
de 2010, pour permettre aux conseils scolaires de conserver le même nombre de 
membres à élire qu’aux élections scolaires de 2006, même s’il y avait une 
diminution de la population électorale, et ce, pour les élections scolaires 
subséquentes. Il ajoute qu’à la suite de l’analyse des différentes données, 
l’administration recommande de conserver le même nombre de membres et la 
même répartition pour les élections scolaires de 2014 que le CSDCEO avait pour 
les élections de 2010. 
 
Il répond ensuite aux questions des membres.  
 
Le conseiller scolaire siégeant à l’AFOCSC partage des pratiques réussies 
effectuées par d’autres conseils scolaires en province, concernant l’identification 
des électeurs et l’assignation des taxes scolaires.  
 
Le surintendant des affaires et trésorier énumère les différentes initiatives qui 
seront étudiées et mises en œuvre s’il y a lieu : 

 envoi aux parents (lettres et formulaires); 
 annonce dans les journaux locaux; 
 croisement entre l’information du Bureau d’évaluation de Cornwall    

 (MPAC) et Trillium; 
 envoi au deuxième contact indiqué sur la fiche Trillium de chaque élève; 
 bulletin scolaire; et 
 envoi aux membres du personnel. 

 
Un membre souligne que l’on pourrait ajouter de l’information à ce sujet sur le site 
Web du Conseil.  

 
RÉSOLUTION № 14-03-7051 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

   
  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  
  DE-01-14, présenté par le directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les élections 

scolaires de 2014. » 
 

Adoptée 
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(2)  Élections scolaires du 27 octobre 2014 – (suite) 

 
RÉSOLUTION № 14-03-7052 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

   
  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ne désigne pas de 

municipalité située sur son territoire de compétence comme municipalité à faible 
population, conformément à l’article 4(1)b du Règlement 412/00 de l’Ontario. » 

 
Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 14-03-7053 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 

   
  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien conserve, pour les 

élections scolaires de 2014, le même nombre de conseillères et de conseillers scolaires et 
la même répartition des membres à élire qu’aux élections de 2006. » 

 
Adoptée 

 
(3)  Prévisions des effectifs pour les écoles élémentaires et secondaires 

a) Prévisions des effectifs au palier élémentaire pour l’année scolaire  
 2014-2015 

 
  Le surintendant de l’éducation Alain Martel présente son rapport joint à 

l’ordre du jour, dans lequel on retrouve l’information relative aux prévisions 
des effectifs pour les classes régulières, les classes distinctes, la francisation, 
le programme axé sur la réussite des élèves au cycle intermédiaire et 
l’enseignement ressource pour les écoles élémentaires, pour l’année scolaire 
2014-2015. Il précise que la répartition des classes pour les écoles 
élémentaires a été planifiée en consultation avec les personnes à la direction 
des écoles et les cadres supérieurs et les en remercie. 

 
  Il répond ensuite aux questions des membres. 
 
  Un membre s’informe de la moyenne d’élèves dans les classes du cycle 

primaire et le surintendant de l’éducation répond qu’elle rencontre les 
exigences du ministère de l’Éducation. 

 
  Ce même membre souligne qu’une école qui subit des transformations 

physiques favorise à la hausse l’inscription des élèves et elle donne un 
exemple à ce sujet. Elle s’enquiert ensuite de la répartition des classes dans 
les écoles.  
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a) Prévisions des effectifs au palier élémentaire pour l’année scolaire  

 2014-2015 
 
RÉSOLUTION № 14-03-7054 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve les prévisions 
des effectifs des écoles élémentaires et des pavillons intermédiaires pour l’année scolaire 
2014-2015, telles que présentées dans le rapport SEAM-02-14. » 

Adoptée 
 

b) Prévisions des effectifs pour les écoles secondaires – année scolaire  
 2014-2015 
 

Le surintendant de l’éducation Alain Martel présente son rapport portant sur 
les prévisions des effectifs pour les écoles secondaires pour l’année scolaire 
2014-2015 et répond aux questions des membres. 
 
Il précise que la dotation pour les écoles secondaires a été effectuée avec un 
ratio maître/élèves de 1 : 22, ce qui respecte les paramètres fixés par le 
ministère de l’Éducation.  
 
Le surintendant de l’éducation souligne qu’un outil de monitorage est 
présentement en train d’être élaboré par le Conseil, afin d’avoir en mains des 
données portant sur la rétention des élèves, de la maternelle à la 12e année. 
 
Un membre demande de présenter un tableau des effectifs au palier 
secondaire, sous le même format que celui du palier élémentaire. 
 

RÉSOLUTION № 14-03-7055 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve les prévisions 
des effectifs des écoles secondaires pour l’année scolaire 2014-2015, telles que présentées 
dans le rapport SEAM-03-14. » 

Adoptée 
 
(4)  Les garderies en milieu scolaire 
 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour, 
traitant de la demande de financement approuvée pour le réaménagement de 
locaux à l’École élémentaire catholique Curé-Labrosse de Saint-Eugène, afin d’y 
accueillir une garderie. 
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(4)  Les garderies en milieu scolaire – (suite) 

 
RÉSOLUTION № 14-03-7056 : 
 
 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard 
 Appuyé par : M. Michel Pilon 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport de 
cheminement 2013-2014 : SA07 du surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, 
portant sur les garderies en milieu scolaire. » 
 

Adoptée 
 
(5) Projets d’immobilisations prioritaires 
 

Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour 
et fait part aux membres de la décision du ministère de l’Éducation, dans ce 
dossier. 
 

RÉSOLUTION № 14-03-7057 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport de 
cheminement 2013-2014 : SA08 du surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, 
portant sur les projets d’immobilisations prioritaires. » 
 

Adoptée 
 
(6) Service de garde « avant et après l’école » à l’ÉÉC Embrun – rapport verbal 
 

Le surintendant des affaires et trésorier souligne qu’avec l’implantation du 
programme PAJE dans toutes les écoles du Conseil, tous les organismes offrant 
des services avant et après les heures de classe doivent se conformer aux exigences 
du ministère de l’Éducation et être accrédités. Il ajoute que ce n’est présentement 
pas le cas à l’École élémentaire catholique Embrun et explique les démarches 
entreprises pour régulariser cette situation. 
 
Le surintendant des affaires et trésorier mentionne avoir reçu un appel de la 
Municipalité de Russell, qui est intéressée à dispenser ces services à l’ÉÉC 
Embrun. Il ajoute avoir tenu une rencontre le mercredi 19 mars 2014, avec des 
représentants de la municipalité de Russell, l’organisme qui offre présentement ce 
programme, soit la Maison des Arts et des parents, afin de discuter de ce dossier. Il 
souligne qu’une rencontre a également eu lieu avec le conseil d’école de l’ÉÉC 
Embrun, afin d’expliquer la transition vers le programme PAJE et les règles à 
respecter dans cet environnement. 
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(6) Service de garde « avant et après l’école » à l’ÉÉC Embrun – rapport verbal 

 
Le président remercie l’administration pour la façon dont ce dossier a été géré, 
puisque le facteur « temps » est important afin d’obtenir toutes les accréditations 
nécessaires à la mise sur pied de ce programme, pour septembre prochain. 
 

RÉSOLUTION № 14-03-7058 : 
 
 Proposé par : M. François Bazinet 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du surintendant des affaires et trésorier, Martin Lavigne, portant sur le rapport de 
cheminement du service de garde « avant et après l’école » à l’École élémentaire 
catholique Embrun. » 
 

Adoptée 
 

(7)  Ratification des comptes et factures  
 
RÉSOLUTION № 14-03-7059 : 
 
 Proposé par : M. Michel Pilon 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 
comptes au montant de 1 606 951,11 $ et les transactions bancaires au montant total de 
12 417 506,07 $, pour un total de 14 024 457,18 $, pour le mois de février 2014, tel que 
présenté. » 
 

 Adoptée 
 
L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 
 

Le représentant du Conseil à l’AFOCSC passe en revue le tableau des suivis, à la 
suite de la rencontre du conseil d’administration des 7 et 8 mars 2014.  
 
Il souligne que la ministre de l’Éducation, madame Liz Sandals, sera présente au 
congrès annuel pour répondre aux questions des délégués.  

 
Il informe ensuite ses collègues d’un remaniement ministériel, dû au fait que la 
ministre Madeleine Meilleur a été nommée Procureure générale de l’Ontario. 
 
En terminant, il mentionne que l’Association se prépare en vue de la prochaine 
ronde des négociations provinciales. 
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M - AVIS DE PROPOSITIONS – Aucun 
 
N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL  
 

 Un membre mentionne que madame Ginette Forgues, directrice d’école à la retraite, a été 
assermentée juge de paix, à la Cour de Cornwall. 

 
O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil)  

  
 L’élève-conseiller Jean-Philippe Héroux demande des précisions quant à la diffusion de 
l’ordre du jour des réunions du Conseil et on répond que celui-ci est affiché sur le site 
Web du Conseil, le lundi précédant les rencontres. 
 
 Un membre souligne la qualité du feuillet informatif produit par La Corporation des 
services en éducation de l’Ontario (CSEO) dans le cadre des élections 2014. 
 

RÉSOLUTION № 14-03-7060 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Jean Lemay 
 

« Que la séance ordinaire se poursuive au-delà de 22 h 30. » 
 

 Adoptée 
 
Un membre demande de vérifier auprès des autres conseils scolaires, à savoir s’ils versent 
des indemnités pour des réunions autres que celles qui sont mandatées par la Loi sur 
l’éducation. 
 
Un autre membre s’informe si des travaux de réfection seront effectués à l’École 
élémentaire catholique Saint-Joseph de Wendover. Le surintendant des affaires et trésorier 
indique que des travaux ont eu lieu pour aménager des salles de classe à l’arrière de 
l’école et d’autres travaux sont prévus pour augmenter la capacité de la garderie. Des 
travaux d’entretien font également partie de la planification. 

 
P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 
 
RÉSOLUTION № 14-03-7061 : 
 
 Proposé par : M. Jonathan De Serres 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 
présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. Du MÉO 
1.1 Communiqué – aucun 
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P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS – (suite) 

 
2. Du Conseil scolaire 

2.1 Communiqué 
 a) Le climat scolaire positif : Une priorité pour les écoles du 

CSDCEO 
  3. Autres 

3.1 Calendrier des réunions 
3.2 Réponse à une question d’un membre. » 
 

Adoptée 
 

 Un membre souligne que la rencontre du C.C.E.D. prévue le 17 avril a été déplacée au 
jeudi 24 avril 2014. 

 
Q - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS EN CIRCULATION – Aucun ajout 
 
R - SÉANCE À HUIS CLOS 
 Discussion de la séance à huis clos : pages 60 à 62. 
 
S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 
 
RÉSOLUTION № 14-03-7062 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. Jonathan De Serres 
 

   « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine les résolutions 
suivantes adoptées à huis clos qui se lisent comme suit : 

 
« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport 
sur le personnel RH-2014-03. »; 
 
« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve le prêt 
de services de Louis P. Houle au Centre franco-ontarien de ressources 
pédagogiques pour l’année scolaire 2014-2015, sous réserve de l’obtention du 
financement de la part du ministère de l’Éducation. ». » 
 

Adoptée 
 
T - LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 22 h 38.  
 
 
 
 _______________________________ _______________________________ 
 M. Martial Levac, président   M. François Turpin, secrétaire 


